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Part. ２ 

 

『６年生を送る会』の運営を中心となって引っ張ってくれた５年生。準備から後片付けまで，進んで

活動してくれました。そして，主役の６年生はそれぞれの学年の発表に参加したり，一緒に踊ったりと，

十分楽しむことができたようです。最後には６年生からみんなへ合奏のプレゼントもありました。 

 

５．５年生：げき「まじである⁉学校あるある」 
・６年生の送る会のめあては，６年生に楽しんでもらえる会で

す。めあてはできました。理由はガチじゃんけんの時かん客の

みんなが笑ってくれたから。出し物の練習は，最初はとまどっ

たけどだんだん練習してくると，かんぺきに出来るようになり

ました。出し物の練習のキラリさんは，Ｏ・Ｒさんです。理由

はゼリーじゃんけんで勝った時おいしいおいしいと言っている

声が聞きやすかったからです。 

仕事や準備の時は何をするのかがわからなかったけど，パイ

プいすをならべることをしたら慣れました。仕事の時は，最初きんちょうして２年生にかたことでしゃべ

ってしまったけど他の人とかかわるとすぐになれたから，すぐに「ここだよ」と言えたので良かったです。

仕事や準備のキラリさんはＨさんです。誰よりもてきぱきと動いているからです。 

本番の時は劇をやる時は緊張して足がふるえていたけどステージにのぼったしゅんかん頑張ろうとした

気持ちになってげきも失敗することもなくできたのでよかったです。本番の時のキラリさんは，全校のみ

んなです。なぜかと言うと全校のみんなが成功させるぞという気持ちでやっていたからです。いつも楽し

く，６年生を送る会の気持ちで学校生活を送りたいと思いました。          （Ｏ・Ｙ） 

 

・６年生を送る会のめあては，１～４年生に尊敬されて，６年生に楽しんでもらえる会です。めあてはでき

ました。理由は６年生が笑ってくれていたからです。出し物練習の時は全部すごくおもしろいけどよくま

ちがえたり，トラブルが起きていて大丈夫かなと思っていました。出し物練習のキラリさんはみんなです。

６年生を笑わせるためにたくさん練習して面白くしようとしていたからです。仕事や準備のときは，演目

札をはるのもめくるのもやって貼るのはずれないように，めくるのは一気に２枚めくったりまちがえてめ

くったりしないようにしました。本番の時は，最初大丈夫かな失敗しないかなと思っていたけどまちがえ

ず大声で言えてよかったです。本番直前に言うセリフが変わって不安でしたがまちがえずに言えたのでよ

かったです。本番のキラリさんは全員です。理由は６年生を送る会がみんなの努力のおかげで成功したか

らです。これからは何事も責任を持ってやろうと思いました。            （Ｋ・Ｊ） 

 

・６年生を送る会のめあては，６年生に楽しんでもらうことです。め   

あてはできました。理由は，自信を持ってできたからです。出し物の

練習では，セリフがあまりわからなくてちょっと不安でした。だけど，

とちゅうから不安がなくなってうまくできたのがうれしかったです。 

 仕事や準備の時は，６年生のためにいろいろな色のつるを作ったり

いろいろな色の花も作って準備の時は，自分ができることを見つけて

いろんな人の役に立つことができたと自分では思っています。 

 本番の時は，セリフをかまず自分の理想としていた６年生の笑うの

が見れてとても良かったです。とくに僕以外の人のグループもすごくおもしろかったです。 

  これからの学校生活では今の６年生みたいに勇気があってすごい人になっていきたいです。（Ｋ・Ｒ） 
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6．先生：歌・メッセージ 

 「先生と一緒にみんなで歌おう」 

６年生をこれまで担任した先生方からのメッセー

ジの後，今年は『ぼくらまた』という曲を教職員が

全校児童と一緒に歌いました。児童の元気で大きな

声が自信のない先生方を後押しし，先生方も安心し

て気持ちよく歌うことができました。会場いっぱい

に広がる歌声は温かく一体感の感じられるステキな

時間でした。 

 

７．６年生：合奏 「６年生からのプレゼント」 

・私は６年生を送る会に向けてたくさん練習することができました。授業中でも休み時間でも同じ楽器をす

る人と細かい所まで気をつけて練習できました。自分ができたと思ったら他の楽器の人が分からない所を

教えて上げたりより良い演奏にできて良かったです。練習の時のピカイチさんはＳさんとＳさんです。理

由や休み時間があるごとによく練習するために音楽室に行って努力していたからです。本番は緊張せずに

楽しみでいました。どの学年の出し物も楽しく見れて良かったです。４年生のじゃんけん大会に参加して

勝ててうれしかったです。合奏では失敗もせずに今までで一番良かったという演奏が最後にできてうれし

かったです。                                 （Ｔ・Ｋ） 

・今日は送る会がありました。練習の自分は最初

は全然できなかったけど，後から少しずつ出来

るようになったなと思いました。練習のピカイ

チさんは，ＵさんとＯさんです。理由は，2 人

ともリコーダーの分からない所を教えてくれ

て，それで僕もできるようになったからです。

本番の感想は基本的には失敗せずに演奏できた

かなと思いました。だけど，最初の方に１回だ

けきんちょうで吹き間違えた場所があったから

悔しかったです。これで最後と思うと悲しいけ

ど中学校に向けて頑張っていきたいと思いまし

た。         （Ｎ・Ｈ） 

・送る会では「キセキ」を演奏することになりましたが不安でいっぱいでした。上手くできなかったら？失

敗したら？と，ですが，同じ鉄琴のＳさんが「分からない所あったら言ってね」と言ってくれたことやた

たきにくいバチを交換してくれたＹさんがいてくれたので練習をたくさん，たくさん頑張れました。練習

でのピカイチさんはＹさんです。中谷先生と演奏の練習をしていて最初の頃とは見違える位上手に演奏し

ていたからです。本番では，客として見ましたが，どの学年も面白くてたくさん笑いました。紙が落ちた

りしたら，ささっと拾いに行ったり他の学年のお手伝いをしている５年生を見て，自分がしていたことを

思い出しました。５年生達になら，学校も任せられるなと思いました。     （Ｏ・Ｒ） 

・私は送る会に向けて自分は楽器をひくのはあまり得意じゃなかったので，なるべく昼休みは練習に行くよ

うにしていました。分からない所も多々あったけど，同じパートの人に教えてもらってできるようになり

ました。ピカイチさんはＳさんとＯさんです。理由は自分ができたからいいではなくて「ここはこうした

方が良くなるよ」とかアドバイスをくれたからです。本番では緊張して少し間違えてしまいました。でも，

すぐパートに戻って演奏できたのでよかったです。他の学年もしっかりセリフやダンスなどを覚えていて，

沢山練習したことが伝わってうれしかったです。               （Ｋ・Ｒ） 

   

≪解団式・５年生へのバトンタッチ≫ 

  送る会に続けて解団式を行いました。５月２９日に結団式をし

て以来，９カ月に渡って運動会・マラソン大会・縄跳び大会など

で６年生を中心にした団で活動してきました。 

すべてを終え，６年生から５年生への引き継ぎを行いました。

タスキをバトンタッチし，５年生の代表者からは頼もしい決意表

明を聞くことができました。いよいよ最高学年となる５年生には

積極的に学校を盛り上げていってくれることを期待します。 


